

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah menitipkan setitik ilmu serta melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Analisis Kesesuaian Materi Ajar dalam Buku Biologi Siswa SMA dengan SKL Biologi T.P 2017/2018 dan Implikasinya terhadap Ujian Nasional”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si., selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan banyak waktu untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini, Bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si., Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd., Bapak Halim Simatupang, S.Pd., M.Pd., dan Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S., selaku Dosen Penguji yang telah memberikan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Ibu Dra. Riwayati, M.Si., dan Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc., selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih kepada Bapak Rektor Unimed Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si., selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta para Pembantu Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Biologi, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Biologi Fakultas Ilmu Pengetahuan Alam dan Matematika Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada siswa/siswi SMA Negeri 1 se-Kabupaten Serdang Bedagai yang telah banyak membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa rasa terima kasih penulis sampaikan kepada Ayahanda tercinta Sumardi dan Ibunda tercinta Eriana orangtua penulis yang telah mengasuh, membimbing, mendoakan, senantiasa memberi kasih sayang, semangat serta dukungan moral dan materi yang tak ternilai harganya hingga

skripsi ini selesai. Semoga Allah memberikan kebaikan dunia dan akhirat kepada Ayahanda dan Ibunda, Aamiin. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada adik-adikku tersayang Karimah, Fatimah Aulia dan Himayah Al Azizah yang selalu memberikan dukungan, motivasi dan doa. Terima kasih untuk sahabat seperjuangan yang selalu membantu dan memberi motivasi Noni Dynawati, Desi Arianti, Fitri Amini, Maulida Fitri, Masripah Sianturi, Paramita Sari, Ramadhani. Terimakasih kepada sahabat surga lingkaran cinta Shohibul Fillah. Terima kasih untuk keluarga sahabat cendekia LP2IM Unimed. Terimakasih kepada guru-guru SDN 104268 Bingkat, guru-guru MTs SKB 3 Menteri Bingkat, dan guru-guru SMA Negeri 2 Perbaungan. Terima kasih juga untuk teman-teman Biologi Dik B 2014, PPLT SMK Negeri 3 Medan, siswa/siswi SMK Negeri 3 Medan yang telah memotivasi untuk sukses bersama.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita.

Medan, Juli 2018

Penulis,

Mardiana Sufi
NIM. 4143141034

THE
Character Building
UNIVERSITY